



Obispado de San José de Mayo

Iglesia Católica Apostólica Romana

San José de Mayo, lunes 2 de Mayo de 2016.

Muy estimados todos:

Agradezco mucho la invitación de la Fundación Omar Ibargoyen Paiva para asistir a la conferencia de la Dra. Omnia Marzouk con el sugestivo título de “*Musulmanes, Cristianos, Judíos... Credos diferentes, raíces y valores comunes*”.

Lamentablemente compromisos previamente asumidos me impiden asistir a esta conferencia, pero de todos modos quisiera hacerme presente a través de estas líneas.

En el mundo de hoy, plural e interreligioso como nunca, la religión auténtica implica necesariamente el diálogo interreligioso. Todos y cada uno debemos trabajar por seguir construyendo relaciones de respeto y confianza con las personas de diferentes religiones. El auténtico diálogo interreligioso debe facilitar un entendimiento mutuo más profundo, debe impulsar a la reconciliación y a la cooperación para el bien común, debe promover una cultura de paz. Por eso se podría afirmar que hoy ser religioso es ser interreligioso.

Augurándoles, pues, el mejor éxito para esta valiosa iniciativa de la Fundación, les saluda cordialmente,

+ Arturo Fajardo,
Obispo de San José de Mayo y Responsable de la
Comisión Nacional de Diálogo Ecuménico e Interreligioso
de la Conferencia Episcopal del Uruguay.